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 ９月に入って、ずっとはっきりしない天候が続き、種 

目練習や大縄跳びのクラス練習が十分にできないあせり 

の中、やっと予備日の 18 日(金)に体育大会を行うことが 

できました。早朝から来てくれたボランティアのグラン 

ド整備のおかげでもあります。競技中は、みんなの熱い 

気持ちがひしひしと伝わってきました。優勝をねらうク 

ラス、大縄跳びにかけるクラス、どのクラスも真剣に取 

り組めたことがよかったと思います。 
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「37人で跳んだ大縄」  ２Ａ 安藤 真由 

37人で「1、2、3」と声をそろえ、気

持ちを一つにして跳びました。結果は

73 回で最下位だったけど、練習より多

くの回数を跳んだことや、クラス全体で

団結できたことで、クラスの絆が深ま

り、総合２位になりました。最高の思い

出をつくることができました。 

 

 

 

 

                   

「信じてつかみとった優勝！」 ２Ｂ 大木 美稀子 

 作戦の段階から優勝という目標に向かって、

B 組は一つになった。当日は一人も手を抜かず、

それぞれが全力を出し切った。しかし、中間発

表の順位は４位。円陣を組み、気合いを入れ直

し、大縄跳びは 109 回。固唾をのんで待ち構え

た結果発表。 優勝！ B 組最高！ 

「うれしかった２つのこと」   ２Ｃ 伊藤 俊希 

うれしかったことが２つあります。１つ目

は、自分が出たジャベリックスローで２位に

なれたこと。２つ目はムカデ競争で、練習の

時はドベに近い記録だったので、みんなあき

らめていたけれど、LT の時に練習をして見

事３位になったことです。総合は６位でした

が、とても楽しかったです。 

「体育大会」                     ２Ｅ 松井 優里 

練習では、みんなあまりやる気はなかったのですが、当日

になると勝つ勢いで一人一人がんばっていました。クラスが

１つにまとまらなければできないムカデ競争は２位、大縄は

あまり記録が伸ばせなかったけれど、練習よりはまとまりが

ありました。３位になりましたが、悔いのない結果です。 

「ドベからの脱出」」     ２Ｄ 川地 凌矢 

午前中の種目では、ほとんどの種目で３

位までに入ることができず、成績は最下位

でした。でも、午後の種目で何とかがんば

って８位になりました。とても悔しかった

けれど、みんなで応援していた時や、大縄

を跳んでいる時はクラスみんなの一体感

を感じました。みんなでがんばったという

事実が一番良かったと思います。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 
 

 

結果 優勝：B組  ２位：Ａ組  ３位：E組 

 

 

＜10月の予定＞ 

1 日(木)、2 日(金) 中間テスト 

5 日(月)～20(火)  身体測定 

6 日(火)～14 日(水) 

      教育相談 

9 日(金)  生徒会役員選挙 

 15 日(木)  衣替え完了日(冬服) 

23 日(金)  ネット犯罪防止教室 

28 日(水)  文化発表会（弁当） 

30 日(金)  学校集会 

＜1１月の予定＞ 

6 日(金)  口座振替日 

9 日(月)   学校公開日 

       

10 日(火) 夢と絆の講演会 

20 日(金)、 24 日(火)、25 日(水) 

期末テスト 

26 日(木) 学校保健委員会 

27 日(金)  学校集会 

後期生徒会役員選挙は 10月 9日(金)です 

現在、立候補者は６名です。みんな「旭中 

をよりよい学校にしよう」、「いじめのない楽 

しい学校にしよう」と立候補してくれた人た

ちです。信任投票になると思いますが、信任

された人たちを２年生全員でバックアップし

ていきましょう。 

10 月,11 月の予定 

「あと２点」             ２Ｇ 水野 貴斗 

僕たち２G は最初から盛り上がっていまし

た。午前中が終わった時は２位でした。しかし、

ムカデ競争は上手くいかず、最後の大縄跳び

へ。円陣を組んでクラスみんなで挑みました

が、総合で４位。あと２点で表彰台でした。残

念でしたが、２G は一つになれたと思います。 

「体育大会を終えて」   ２Ｆ 服部 歩峻 

僕のクラスは大縄跳びの練習で全く

跳べませんでした。５分間で最大３回と

いう悲惨な回数でした。それでも練習を

続けた結果、本番では 110 回跳び、学年

で２位を取ることができました。僕は回

し手でしたが、頑張って跳んでくれたみ

んなにはとても感謝しています。 

「体育大会」            ２I 戸高 沙耶 

 今年の体育大会は、とても思い出深い日と

なりました。友達と混合リレーなど、たくさ

ん応援しました。そして、クラス全員でやっ

た大縄跳び。練習の時は超えられなかった

100 回を超え、すごく感動しました。このク

ラスの仲間と一緒に跳べたことがとてもうれ

しかったです。 

 

 

 

 

 

 

 

「楽しかった混合リレー」    ２H 山腰 翔太 

 僕は混合リレーのアンカーを走りました。

混合リレーは、どのクラスもがんばっていた

ので、２H は後の方で僕にまわってきまし

た。それでも、みんなの思いがつまっていた

と思うので良かったです。みんなの思いがつ

まったバトンを持って、走って、ゴールした

時が一番楽しかったです。 

 

 
 


